

Mazatlan se convirtió en la capital de la
provincia, estableciéndose allí el servicio que incluyó la
recolección de tributos y la administración
de la población. Para entender mejor el régimen de la
colonia, es necesario comprender la situación
política y económica que prevalecía en la
nueva provincia. La situación económica era desfavorable
debido a la escasez de mano de obra y la
falta de infraestructura. La población era
principalmente indígena y mestiza, con una
economía basada en la agricultura y la
caza. La población era dividida en comunidades
rurales y urbanas, con una estructura social
que se basaba en la familia y la comunidad.
La economía se basaba en la agricultura y la
caza. La población era dividida en comunidades
rurales y urbanas, con una estructura social
que se basaba en la familia y la comunidad.